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En la ciudad de Azogues a las veinte y nueve dias del mes de febrero de 2024, siendo 
las 14H30, se reune de manera virtual mediante el uso de la plataforma ZOOM, en 
Sesion Ordinaria el Consejo Provincial del Canar, presidido por el Sehor Ing. Marcelo 
Manuel Jaramillo Calle, Prefecto de la Provincia del Canar, contando con la 
asistencia de la Abg. Ximena Andrade Verdugo, Viceprefecta de la provincia del 
Canar; Ing. Miriam Castro, Alcaldesa del Canton La Troncal; Sr. Hendri Tito, Alcalde 
del canton Deleg; Ing. Luis Pomaquiza, Alcalde del canton Suscal; Tnlga. Amelia 
Idrovo, Alcaldesa del canton Biblidn; Ab. Alonso Castillo, Alcalde del canton El Tambo; 
los representantes de los Gobiernos Autonomos Parroquiales Rurales: Abg. Andres 
Gonzalez, Presidente del GAD Guapdn; Ing. Omar Flores, Presidente del GAD Solano; 
Ing. Milton Murudumbay, Presidente del GAD Jerusalem Sr. Felipe Cabanilla, 
Presidente del GAD Manuel de J Calle, Sra. Leydi Sarmiento, Presidenta del GAD 
Gualleturo.

Ing. Marcelo Jaramillo.- Buenas tardes, senores Consejeros, agradezco estar en esta 
sesion, informo que hemos estado en la zona de Canar, nos llego unos videos sobre 
el tema del invierno en la zona de Cutuhuayco, parece que en el ano anterior 
sucedio Io mismo, esperemos que no haya inconveniente, de todas formas manana 
iremos a La Troncal, para levantar la informacion de la afectacion que esta 
produciendo el fenomeno del Nino, el invierno siempre ha traido consecuencias 
negatives, por favor sehor Secretario proceda a dar lectura a la convocatoria para 
esta sesion ordinaria.
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Sr. Secretario.- Buenas tardes, sehor Prefecto, sehora Viceprefecta, senores 
Consejeros, se procede conforme Io dispuesto por usted sehor Prefecto, la 
convocatoria reza asi: Sehoras y senores Consejeros, en cumplimiento de Io dispuesto 
en el Articulo 318 del Codigo Orgdnico de Organizacion Territorial Autonomia y 
Descentralizacion, convoco a Ustedes a la sesion ordinaria del Consejo Provincial del 
Canar, del periodo legislative mayo 2023-mayo 2027, misma que se efectuard de 
manera virtual ZOOM a partir de las 1 SHOO del dia jueves 29 de febrero del 2024, con 
el siguiente Orden del Dia: 1.- Constatacion del Quorum. 2.- Aprobacion del Orden 
del dia. 3.- Conocimiento y aprobacion del Informe de liquidacion presupuestaria del 
ejercicio fiscal del aho 2023 del Gobierno Autonomo Descentralizado Provincial del 
Canar, presentado por la Directora Financiera de la entidad, de conformidad con Io 
dispuesto en los articulos 47 literal e) y 265 del Codigo Orgdnico de Organizacion 
Territorial, Autonomia y Descentralizacion (COOTAD). 4.- Conocimiento y aprobacion 
del ACTA No. 006-ORD-GADPC-2023-2027 de Sesion Ordinaria del Consejo Provincial 
del Canar, correspondiente al 21 de noviembre de 2023. 5.- Conocimiento y 
Aprobacion del ACTA No. 007-ORD-GADPC-2023-2027, de Sesion Ordinaria del 
Consejo Provincial del Canar, correspondiente al 04 de diciembre de 2023. 6.- 
Conocimiento y Aprobacion del ACTA No. 005-EXTRAORD-GADPC-2023-2027, de 
Sesion Extraordinaria del Consejo Provincial del Canar, correspondiente al 08 de 
diciembre de 2023. 7.-Conocimiento y resolucion sobre la cartografia que sera 
utilizada para la formulacion del PDOT del GAD Provincial del Canar, respecto al tema 
limitrofe. 8.-Clausura de la sesion.

Sr. Prefecto. - Muchas gracias, Sehor Secretario, procedamos con el primer punto del 
Orden del Dia.

ACTA N° 009-ORD-GADPC-2023-2027 DE SESION DEL CONSEJO PROVINCIAL DEL 
CANAR, CORRESPONDIENTE AL 29 DE FEBRERO DE 2024
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Senor Secretario. - El segundo punto corresponde a la aprobacion del Orden del dia.

Sr. Prefecto. -Sigamos.con el siguiente punto del Orden del dia.97
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Abg. Andres Gonzalez. -Buenas tardes, sehores Consejeros en primer lugar saludar 
desde Guapdn puertas del cielo, como decia el senor Prefecto, conforme a la 
normativa hemos sido notificados con el debido tiempo por Io que mociono se 
apruebe el orden del dia de esta reunion, conforme a la convocatoria para este dia 
jueves 29 de febrero.

Sr. Secretario. - El punto numero tres corresponde al: Conocimiento y aprobacion del 
Informe de liquidacion presupuestaria del ejercicio fiscal del aho 2023 del Gobierno 
Autbnomo Descentralizado Provincial del Canar, presentado por la Directora 
Financiera de la entidad, de conformidad con Io dispuesto en los articulos 47 literal e)

Sr. Prefecto. - Una vez que se ha constatado el quorum por favor sigamos con el 
siguiente punto.

Senor Prefecto. - El Orden del dia ha sido informado oportunamente y es de 
conocimiento de todos los Consejeros, estd a su consideracion.

Sra. Leydi Sarmiento. - Buenas tardes, senor Prefecto, sehores Consejeros, conforme 
la mocion dada por el compahero Consejero Andres Gonzalez, apoyo la mocion.

Sr. Prefecto. - La mocion cuenta con el apoyo de la compahera Leydi Sarmiento, por 
Io que, someta a votacibn senor Secretario.
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Sr. Secretario. - Se somete a votacibn senor Prefecto. 1.- Abg. Ximena Andrade 
Verdugo. R: A favor de la mocion presentada. 2.- Sr. Hendri Tito. R: Por la mocion. 3.- 
Ing. Luis Pomaquiza. R: A favor de la mocion. 4.- Tnlga. Amelia Idrovo. R: a favor de 
la mocion 5.- Abg. Alonso Castillo. R: A favor de la mocion. 6.-Abg. Andres Gonzalez. 
R: Por la mocion presentada. 7.- Ing. Omar Flores. R: A favor de la mocion. 8.- Ing. 
Milton Murudumbay. R: A favor de la mocion. 9.- Sr. Felipe Cabanilla. R: A favor de la 
mocion. 10.- Sra. Leydi Sarmiento. R: Por la mocion presentada. 11- Ing. Marcelo 
Jaramillo. R: A favor de la mocion.- Informo al senor Prefecto y al Consejo que existe 
unanimidad de los once Consejeros presentes para la aprobacion del Orden del dia; 
registrdndose la desconexibn de la sehora Alcaldesa de La Troncal.

Sr. Secretario. - El primer punto corresponde a la constatacibn del quorum. Se 
procede con la constatacibn del quorum senor Prefecto. 1.- Abg. Ximena Andrade 
Verdugo. R: Presente. 2.- Dr. Javier Serrano. R: Ausente. 3.-lng. Miriam Castro. R. 
Presente. 4.- Sr. Hendri Tito. R: Presente. 5.- Dr. Segundo Yugsi. R: Ausente. 6.- Ing. Luis 
Pomaquiza. R: Presente. 7.-Tnlga. Amelia Idrovo. R: Presente. 8.- Abg. Alonso Castillo. 
R: Presente. 9.- Abg. Andres Gonzalez. R: Presente. lO.-lng. Omar Flores. R: Presente.
11.- Ing. Milton Murudumbay. R: Presente. 12.- Sr. Felipe Cabanilla. R: Presente. R: 
Presente. 13.- Sra. Leydi Sarmiento. R: Presente. 14.- Ing. Marcelo Jaramillo. R: 
Presente.- Informo a usted senor Prefecto, que existe al momento la asistencia de 
doce senores Consejeros presentes, existiendo quorum para el desarrollo de esta 
sesibn.

RESOLUCION N° 1.- EL CONSEJO PROVINCIAL DEL CANAR: RESUELVE APROBAR EL 
ORDEN DEL DIA, CONFORME LA CONVOCATORIA PRESENTADA.
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Sr. Prefect©. - Muchas gracias, sehor Secretario, respecto a este punto pido a la 
sehora Directora Financiera nos de la explicacion correspondiente.

y 265 del Codigo Orgdnico de Organizacion Territorial, Autonomia y Descentralizacion 
(COOTAD). Hasta ahi el punto de order sehor Prefecto.

Ing. Narciso Salinas.-Buenas tardes, sehor Prefecto, sehora Viceprefecta, sehores 
Consejeros, en cumplimiento del mandato de los artfculos 47 y 265 del Codigo 
Orgdnico de Organizacion Territorial, Autonomia y Descentralizacion, voy a ser breve 
en la explicacion. El Articulo 47 del Codigo Orgdnico de Organizacion Territorial, 
Autonomia y Descentralizacion, sobre las atribuciones del Consejo Provincial entre 
otras en su literal e) indica: “Aprobar u observer el presupuesto del gobierno 
autdnomo descentralizado provincial, que deberd guardar concordancia con el 
plan provincial de desarrollo y con el de ordenamiento territorial; asi, como garantizar 
la participacidn ciudadana en el marco de la Constitucidn y la ley. De igual forma, 
aprobard u observard la liquidacidn presupuestaria del ano inmediato anterior, con 
las respectivas reformas." El Articulo 265 establece que hasta el 31 de enero debe 
hacerse la liquidacidn presupuestaria del ano inmediato anterior y para eso nos habla 
de la obtencidn de resultados claves, el uno que corresponde a la determinacidn del 
deficit o superdvit financiero, es decir, los indicadores entre la comparacidn de los 
activos contra el pasivo corriente; de la informacidn obtenida al 31 de diciembre 
tenemos que el activo total de la institucidn estd sobre los $ 107.081.900,19 y su pasivo 
corriente estd en $ 157.453,90, quiere decir que si tuvieramos que hacer efectivo todo 
el activo de la entidad tuvieramos $ 680,08 para cubrir cada ddlar que debemos en 
el pasivo corriente, estos indicadores en su forma mas visible lo que hacen es 
demostrar el estado de la situacidn financiera de la entidad, los indices que se ha 
practicado en este caso, para el siguiente indice tenemos el que corresponde a la 
comparacidn entre los activos en el pasivo de largo plazo, si se tuviera que hacer 
efectivos todos activos, cudnto tiene para pagar las obligaciones a largo plazo, de 
esta relacidn se dice que tuvieramos $35,24 para pagar cada deuda que la institucidn 
tiene a largo plazo; en estas deudas de largo plazo estdn contemplados los creditos 
con el Banco de Desarrollo; otro indice importante que determine cudl es nuestra 
capacidad para afrontar las obligaciones, es el que, se compare el total del activo 
corriente para el total del pasivo corriente, en el cual indica, que si la institucidn 
tuviera que cumplir todas las obligaciones dentro del pasivo corriente, dispone de 
$150,61 por cada ddlar que adeuda en el corto plazo. Estos indices que he revisado 
son en materia financiera, al comparer activos con pasivos demuestran que la 
situacidn estd bien, si es que se quiere demostrar el grado que tiene para responder 
sus obligaciones. El otro indice que manda la normafiva es el que se determine en el 
superdvit o deficit presupuestario, en el caso de nuestra institucidn tenemos un 
superdvit presupuestario por cuanto el total de los ingresos recaudados de la 
institucidn superan los gastos devengados de la institucidn, tenemos $ 38.883.130,92 
frente a $ 19.305.122,06, este tambien es un fndice que deja ver que la institucidn estd 
en condiciones de poder ejecutar sus gastos en la forma y en la medida en que estos 
esten planificados. Este es el informe sehor Prefecto de la liquidacidn presupuestaria 
2023, este informe tiene que someterse a resolucidn del Consejo y debe remitirse al 
ente del Ministerio d Finanzas para el respective conocimiento, esto es sehor Prefecto 
lo que puedo indicar respecto al conocimiento del informe de liquidacidn, estoy 
presta para cualquier inquietud, sehor Prefecto, sehores Consejeros.



15H17.- Ingresa a ser parte de la sesion la Ing. Miriam Castro - Alcaldesa de La Troncal.167

Sr. Prefecto. -Muchas gracias, sehora Viceprefecta, tiene la palabra el compahero 
Hendri Tito.

Sr. Prefecto. -Existe una mocion y el apoyo respective, por Io tanto senor Secretario, 
someta a votacion.
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Sr. Prefecto. - Muchas gracias, Ing. Salinas, sehores Consejeros, ustedes son testigos 
que se ha hecho Io humanamente posible por cumplir Io programado en el aho fiscal 
2023, continuamos en la coordinacidn de proyectos para su ejecucion, los mismos, 
que iron en directo beneficio de la provincia. Al respecto sehores Consejeros tienen 
la palabra.

Abg. Ximena Andrade.- Senor Prefecto, compaheros Consejeros, previo establecer 
que la normative hace que se haga la liquidacibn del presupuesto como ha 
explicado la sehora Directora Financiera, previo a indicar que los recursos que se han 
manejado se han distribuido en beneficio de los siete cantones y las Juntas 
Parroquiales, significando prosperidad y desarrollo para nuestra gente, con ello senor 
Prefecto, elevo a mocion que se apruebe esta liquidacibn presupuestaria, y se siga 
con el curso legal que corresponde.

Sr. Hendri Tito. -Un saludo cordial nuevamente a todos quienes estdn presentes, en 
esta sesibn de Camara Provincial, despues de la explicacibn que nos dio la Ing. 
Salinas, apoyo la mocion para la aprobacibn del informe de liquidacibn 
presupuestaria del ejercicio fiscal del aho 2023.

Sr. Secretario. ■ Conforme su disposicibn senor Prefecto se procede con la votacion. 
I.-Abg. Ximena Andrade Verdugo. R: A favor de la mocion presentada.2.- Ing. Miriam 
Castro. R: A favor de la mocion. 3.- Sr. Hendri Tito. R: Por la mocion. 4.- Tnlga. Amelia 
Idrovo. R: Buenas tardes, honestamente yo si quisiera recalcar algo compaheros, aqui 
en el GAD tambien pase algo en la liquidacibn del presupuesto, decides que este 
informe se presenta ya fuera de tiempo, se presenta el 6 de febrero, esta el recibido 
y debia ser hasta el 31 de enero, el informe no esta complete conforme la norma 
tecnica numero veinte y cinco del presupuesto y adicional se presenta un superavit 
presupuestario, es decir se esta tomando en cuenta el soldo caja bancos que no es 
recomendado por la norma tecnica mismo, y decides de la cantidad que tenemos 
son veinte y dos millones y medio mas o menos, Io lamentable es que no se ha 
ejecutado este dinero y sabemos que hay tanta necesidad, esto me ha llamado la 
atencibn porque no solo Biblidn tiene necesidades sino toda la provincia y mejor pedir 
de la manera mas comedida que sean tornados en cuenta, porque las necesidades 
son muchas, senor Prefecto, con el debido respeto y comedimiento pido que el 
presupuesto sea ejecutado, que nos de una mono para que se realice de la mejor 
manera, en ese sentido decides mejor que mi voto es en contra, este informe debe 
ser presentado hasta mahana, primero de marzo, por favor compaheros, estamos ya 
con el tiempo, en ese sentido mi voto en contra. 5.- Abg. Alonso Castillo. R: A favor 
de la mocion. 6.-Abg. Andres Gonzalez. R: A favor de la mocion presentada. 7.- Ing. 
Omar Flores. R: A favor de la mocion. 8.- Ing. Milton Murudumbay. R: A favor de la 
mocion. 9.- Sr. Felipe Cabanilla. R: A favor de la mocion. 10.- Sra. Leydi Sarmiento. R: 
Por la mocion presentada. 11 - Ing. Marcelo Jaramillo. R: A favor de la mocion. 12.- 
Ing. Luis Pomaquiza. R: Buenas tardes con todos los sehores Alcaldes, Presidentes de 
las Juntas, senor Prefecto, sehora Viceprefecta, segun Io que estaba revisando el 
presupuesto conjuntamente con el equipo tecnico desde enero a diciembre del 2023 
la Prefecture contb con un presupuesto codificado, es decir ya con la reforma de
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Sr. Prefect©. -Gracias, senores Consejeros, quisiera pedir a ia Ing. Narcisa Salinas, se 
aclare sobre este tema, porque existen ciertas dudas, y considero important© el hacer 
una pequeha aclaracion.

Ing. Narcisa Salinas.-Tengo que indicar, que como Direccion Financiera primero 
tengo que presentar la liquidacion presupuestaria y los pardmetros estdn definidos en 
el COOTAD, que habla de los superdvits presupuestarios y de los superdvit o deficit 
financieros, el superdvit presupuestario estd explicado como se obtiene, se obtiene 
de las rentas efectivas frente a los gastos efectuados, en las rentas efectivas 
claramente se estd indicando cual es el valor de los recursos en efectivo, por decirlo 
asf, que dispuso la Prefecture, en estos valores efectivos se arrastran saldos del ano 
2022, por eso se alcanza $38,883,130,92, en recursos efectivos, de esta cifra, 
prdcticamente quiero hacer la comparacidn de que la Prefecture alcanzd a 
devengar $ 19.305.122,06, pero esto es una comparacidn entre el ingreso efectivo y 
el gasto en que la institucibn incurrid en el aho, este informe se refiere a estos 
indicadores rdpidos; sin embargo la Prefecture y todos los GADs, deben presentar al 
legislativo a traves de su persona el informe de la ejecucidn semestral, deberia pedir 
la comprensidn del caso, porque, la Prefecture ha ejecutado una sesidn en el mes de 
enero y entiendo que esta es la unica que estd en el mes de febrero, y valga la pena 
insistir que no ha habido otra oportunidad para que se haya sometido la aprobacidn 
de la liquidacion por parte del Consejo, a pesar que es tardfo no se ha celebrado en 
sesiones anteriores, consecuentemente tratamos de que si se resuelve hoy debe 
remitirse al Ministerio de Finanzas la resolucidn de aprobacidn, esto es un informe de 
liquidacion de estos dos indicadores importantes tanto el financiero como el 
presupuestario, en la oportunidad que se dard en la proximo sesidn tendremos que 
presentar tanto la Direccion de Planificacidn, cuanto la Direccion Financiera el 
informe de la ejecucidn del segundo semestre, aqui si se va a explicar el total 
presupuestario, cual es el valor devengado, cual es el valor comprometido, que es 
Io que ha sucedido, porque no se ha alcanzado, en el mismo sentido en que se 
reciben los dineros que ha sucedido para que no se ejecute en el mismo monto, esos 
particulares, sehor Prefecto, debemos conjuntamente la Directora Financiera y ia
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$56,681,302.34 de los cuales en todo el aho solamente se han comprometido $ 
23.312.535.84, es decir haciendo referencia en porcentaje es del 41% no estamos 
llegando ni al 50% de la ejecucidn presupuestaria, eso demuestra el nivel de 
inefectividad que asume el nivel de gestionar de la Prefecture, tambien se observe 
que la Prefecture cuenta con recursos que si bien estdn ya destinados con la 
planificacidn de por medio, mas bien aprovecho para solicitor que se considere en 
este presupuesto 2024 la ejecucidn de los proyectos que aprobamos conjuntamente 
con todos los compaheros de Planificacidn de la Prefecture, por ende mi voto es a 
favor, asf como siempre hemos estado trabajando en conjunto, haciendo un equipo, 
y esperemos que se tome en consideracidn Io que acabo de exponer.- Se informa al 
sehor Prefecto y al Consejo que existe once votos a favor y uno en contra, sobre este 
punto del orden del dfa.

RESOLUCION N° 2.- EL CONSEJO PROVINCIAL DEL CANAR, RESUELVE: DAR POR 
CONOCIDO Y APROBAR EL INFORME DE LIQUIDACION PRESUPUESTARIA DEL EJERCICIO 
FISCAL DEL ANO 2023 DEL GOBIERNO AUTONOMO DESCENTRALIZADO PROVINCIAL DEL 
CANAR, PRESENTADO POR LA DIRECTORA FINANCIERA DE LA ENTIDAD, DE 
CONFORMIDAD CON LO DISPUESTO EN LOS ARTICULOS 47 LITERAL E) Y 265 DEL CODIGO 
ORGANICO DE ORGANIZACION TERRITORIAL, AUTONOMIA Y DESCENTRALIZACION 
(COOTAD).

CARAR
PREFECTURA



15H26.- Ingresa el Dr. Javier Serrano - Alcalde de Azogues.
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Sr. Felipe Cabanilla. - Un saludo cordial Ingeniero Marcelo Jaramillo, senora 
Viceprefecta, senores Alcaldes, senores Presidentes de las Juntas Parroquiales que 
nos acompanan, al equipo tecnico de la Prefectura, indicarles que desde la 
parroquia Manuel J. Calle enviamos un cordial saludo, respaldo la mocion para que 
el cuarto punto del Orden del dia sea aprobado.

Sr. Prefect©. -Muchas gracias, sehor Felipe Cabanilla, habiendo una mocion y el 
apoyo a la misma, sehor Secretario, proceda a tomar votacion.

Ing. Milton Murundumbay. - Buenas tardes a cada uno de los compaheros presidentes 
de los GAD Parroquiales, sehor Prefecto, senora Viceprefecta, senores Alcaldes de 
cada uno de los cantones, de mi parte un saludo cordial de la parroquia Jerusalem 
revisando el acta a la cual se hace referencia en este punto, mociono que se 
apruebe, de mi parte he recibido y Io que concierne a mi intervencibn estd correcto 
sin tener ningun inconveniente en ello, mociono su aprobacion.

Sr. Prefecto. - Muchas gracias, sehor Consejero, habiendo una mocion presentada, 
tienen la palabra senores Consejeros.

Sr. Prefecto. -Compaheros Consejeros, los documentos se han entregado de forma 
oportuna, tiene ustedes la palabra respecto a este punto.

294
295

287
288

279
280
281
282
283
284
285
286

Sr. Prefecto. - Muchas gracias, senora Directora Financiera, hay que sehalar tambien 
que los tecnicos de la Prefectura se han reunido con los tecnicos de los diferentes 
Municipios, para aclarar un poco a la Alcaldesa de Biblidn, se han llevado a cabo 
reuniones para priorizar el tema de las obras; y, con esa aclaracibn, sehor Secretario 
continuemos con el siguiente punto del Orden del dia.

Senor Secretario. - Sehor Prefecto, informo que se ha conectado el Dr. Javier Serrano, 
Consejero Provincial. Se procede a dar lectura al cuarto punto del Orden del dia: 
Conocimiento y aprobacion del ACTA No. 006-ORD-GADPC-2023-2027 de Sesion 
Ordinaria del Consejo Provincial del Cahar, correspondiente al 21 de noviembre de 
2023. Documentos que fueron remitidos oportunamente para conocimiento de los 
senores Consejeros.
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Directora de Planificacibn, exponerlo en una siguiente sesion, el informe que ahora 
presento no es que difiere sustancialmente pero tiene otro objetivo que es el 
determiner indicadores que manda el COOTAD, y estos indicadores son 
precisamente los que me he permitido exponerlos y que relacionan cual es la 
situacion financiera de la entidad frente a los pasivos que tiene la institucion, he ido 
explicando que pasaria si tendriamos que cubrir las deudas en un corto plazo, que 
pasaria si tuvieramos que pagar las deudas totales de la institucion, y se ha 
demostrado que la institucion en los activos en las magnitudes que sea, tiene para 
cubrir cada centavo que debe tanto en el corto como en el largo plazo, ese es uno 
de los principales indicadores que se debe ejecutar en este informe, y respecto al 
superdvit en el cual estoy demostrando que los ingresos recaudados que tuvo la 
institucion es mayor que el devengado, causas y brechas se explicardn ya cuando 
sea la entrega del informe semestral, espero haber subsanado. dudas, de todas 
formas sehor Prefecto, estoy presto a cualquier inquietud.
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Sr. Secretario. -Se procede con la votacion, senor Prefecto. l.-Abg. Ximena Andrade 
Verdugo. R: A favor de la mocion presentada. 2.- Dr. Javier Serrano. R: A favor de la 
mocion. 3.- Sr. Hendri Tito. R: A favor de la mocion. 4.- Ing. Luis Pomaquiza. R: A favor 
de la mocion. 5.- Tnlga. Amelia Idrovo. R: A favor de la mocion. 6.- Abg. Alonso 
Castillo. R: A favor de la mocion. 7.-Abg. Andres Gonzalez. R: A favor de la mocion 
presentada. 8.- Ing. Omar Flores. R: A favor de la mocion. 9.- Ing. Milton Murudumbay. 
R: A favor de la mocion. 10.- Sr. Felipe Cabanilla. R: A favor de la mocion. 11.- Sra. 
Leydi Sarmiento. R: Por la mocion presentada. 12- Ing. Marcelo Jaramillo. R: A favor 
de la mocion presentada. Se registra doce votos de los senores Consejeros presentes 
respecto a la aprobacibn de este punto del Orden del dia sehor Prefecto. Al 
momento se desconecto la senora Alcaldesa de La Troncal.

Senor Prefecto. -Prosigamos con el siguiente punto del Orden del dia.

Senor Secretario. - Corresponde el punto numero cinco: Conocimiento y Aprobacibn 
del ACTA No. 007-ORD-GADPC-2023-2027, de Sesibn Ordinaria del Consejo Provincial 
del Canar, correspondiente al 04 de diciembre de 2023.

RESOLUCION N°3.- EL CONSEJO PROVINCIAL DEL CANAR, RESUELVE DAR POR 
CONOCIDO Y APROBAR EL ACTA N° 006-ORD-GADPC-2023-2027 DE SESION 
ORDINARIA DEL CONSEJO PROVINCIAL DEL CANAR, CORRESPONDIENTE AL 21 DE 
NOVIEMBRE DE 2023.

Senor Prefecto. -Tienen la palabra senores Consejeros.

Ing. Omar Flores. -Gracias, senor Prefecto, buenas tardes, companeros Consejeros 
que conforman la Camara Provincial, un saludo cordial y un gusto reunirnos. Mociono 
que se apruebe este punto del orden del dia, pues se nos ha enviado con 
anterioridad la documentacibn, y se ha podido revisar, de mi parte estoy de acuerdo 
y elevo a mocion para que sea aprobado este punto del orden del dia.

Senor Prefecto. - Muchisimas gracias, compahero Omar Flores.

Abg. Ximena Andrade. - Apoyo la mocion presentada por el compahero Omar Flores.

Senor Prefecto. -Muchisimas gracias, hay la mocion presentada con su respective 
apoyo, sehor Secretario someta a votacion.

Senor Secretario. -Se procede con la votacion. 1 .-Abg. Ximena Andrade Verdugo. R: 
A favor de la mocion presentada. 2.- Dr. Javier Serrano. R: A favor de la mocion. 3.- 
Sr. Hendri Tito. R: A favor de la mocion. 4.- Ing. Luis Pomaquiza. R: A favor de la mocion. 
5.- Tnlga. Amelia Idrovo. R: A favor de la mocion. 6.- Abg. Alonso Castillo. R: A favor 
de la mocion. 7.-Abg. Andres Gonzalez. R: A favor de la mocion. 8.- Ing. Omar Flores. 
R: A favor de mi mocion presentada. 9.- Ing. Milton Murudumbay. R: A favor de la 
mocion. 10.- Sr. Felipe Cabanilla. R: A favor de la mocion. 11.- Sra. Leydi Sarmiento. 
R: Por la mocion presentada. 12- Ing. Marcelo Jaramillo. R: A favor de la mocion. Se 
registra doce votos de los senores Consejeros respecto a la aprobacibn de este punto 
del Orden del dia sehor Prefecto.

RESOLUCION N° 4.-EL CONSEJO PROVINCIAL DEL CANAR, RESUELVE DAR POR 
CONOCIDO Y APROBAR EL ACTA N° 007-ORD-GADPC-2023-2027, DE SESION 
ORDINARIA DEL CONSEJO PROVINCIAL DEL CANAR, CORRESPONDIENTE AL 04 DE 
DICIEMBRE DE 2023.
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Sehor Prefecto. -La documentacion se ha entregado con anterioridad, sehores 
Consejeros tienen la palabra.

Sehor Prefecto. - Existe una mocion y el respectivo apoyo, compahero secretario 
someta a votacion.

339
340
341
342
343
344
345
346
347
348
349

375
376
377
378
379
380
381

351
352
353
354
355
356
357
358
359
360
361
362
363
364
365
366
367

369
370
371
372
373
374

Sehor Prefecto. - Muchisimas gracias, continuemos con el siguiente punto del orden 
del dia.

Sra. Leydi Sarmiento. -En cuanto a este punto mociono se apruebe, porque realmente 
hemos revisado, y hemos tratado asuntos que van en beneficio de la provincia.

Sr. Secretario. - Corresponde al punto numero siete: Conocimiento y resolucion sobre 
la cartografia que sera utilizada para la formulacion del PDOT del GAD Provincial del 
Cahar, respecto al tema limitrofe. Hasta ahi el punto de orden, sehor Prefecto.

Sr. Prefecto. -Compaheros Consejeros, necesitamos ya trabajar sobre la cartografia, 
asi que hemos creido pertinente hacer la revision respective, solicito a la sehorita 
Directora de Planificacion, Ing. Ana Cristina Gdrate, realice la exposicion al respecto.

Ing. Ana Cristina Gdrate.-Buenas tardes, sehor Prefecto, sehora Viceprefecta, sehores 
Consejeros, como ustedes tienen conocimiento mediante resolucion numero 0015, 
del Consejo Tecnico de Uso y Gestion del Suelo, se establecib ya los tiempos para la 
actualizacidn del PDOT, se ha dado el plazo de un aho, contado a partir de la emision 
de la norma tecnica, es por eso que para realizar una planificacion eficiente y sobre 
todo real es necesario tener una resolucion por parte de ustedes sobre que 
cartografia utilizer, puesto que durante todo el periodo desde el aho 2012, 2019 y la

Sehor Secretario. - Corresponde al punto numero seis, sehor Prefecto: Conocimiento 
y Aprobacion del ACTA No. 005-EXTRAORD-GADPC-2023-2027, de Sesion 
Extraordinaria del Consejo Provincial del Cahar, correspondiente al 08 de diciembre 
de 2023. Documentos que fueron remitidos oportunamente para conocimiento de los 
sehores Consejeros.

Sehor Secretario. - Se procede a tomar votacion. 1 .-Abg. Ximena Andrade Verdugo. 
R: A favor de la mocion, sehor secretario 2.- Dr. Javier Serrano. R: A favor de la mocion. 
3.- Sr. Hendri Tito. R: A favor de la mocion. 4.- Ing. Miriam Castro. R: A favor de la 
mocion. 5.- Ing. Luis Pomaquiza. R: A favor de la mocion. 6.- Tnlga. Amelia Idrovo. R: 
Mi voto en bianco, no estuvimos en esa sesion. 7.- Abg. Alonso Castillo. R: A favor de 
la mocion. 8.-Abg. Andres Gonzalez. R: A favor de la mocion. Ing. Omar Flores. R: 
A favor de mi mocion presentada. 10.- Ing. Milton Murudumbay. R: A favor de la 
mocion. 11.- Sr. Felipe Cabanilla. R: A favor de la mocion. 12.- Sra. Leydi Sarmiento. 
R: Por la mocion presentada. 13- Ing. Marcelo Jaramillo. R: A favor de la mocion.- 
Informo a usted sehor Prefecto, que se registra doce votos a favor de la mocion, y un 
voto en bianco, en este punto del orden del dia.

RESOLUCION N° 5.- EL CONSEJO PROVINCIAL DEL CANAR, RESUELVE DAR POR 
CONOCIDO Y APROBAR EL ACTA N° 005-EXTRAORD-GADPC-2023-2027, DE SESION 
EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO PROVINCIAL DEL CANAR, CORRESPONDIENTE AL 08 DE 
DICIEMBRE DE 2023.
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actualizacion del 2022, se ha estado utilizando la carfografia madre de la provincia 
del Cahar, es decir con una extension territorial de 4.106,77 kilometros, pero tambien 
es importante indicarles, sehor Prefecto, sehora Viceprefecta, senores Consejeros, 
que en el 2015, 2016, se suscribieron acuerdos entre Prefectures para la definicion de 
limites, en los cuales con el Azuay, como ustedes pueden ver, la linea que estd en 
rojo, es el acuerdo al que se llego con el Azuay, en el que se pierde un total de 79.44 
kilometros, de igual manera se suscribio un acuerdo con el Guayas en el cual no se 
cierra el limite en la zona del Piedrero que es de conflicto en este momenta, pero de 
los acuerdos firmados existe 99.55 kilometros que igual perdemos como Prefecture de 
la provincia del Cahar, en cuanto a la provincia de Chimborazo, no se llega a ningun 
acuerdo, salvo ajustes dentro de la carfografia que da un total de 0,74kil6metros que 
se pierde por ajustes, pero en la zona que tenemos conflicto con el Chimborazo es la 
zona de Guangras, Jubal, no se llego a ningun acuerdo, este limite estd abierto de 
acuerdo a Io que se suscribe en un momenta con el Prefecto del Chimborazo, en 
cuanto a Morona Santiago, la provincia del Cahar, nunca ha tenido conflicto 
limitrofe, solamente se realizan ajustes dentro de la carfografia, Io que da que se 
pierde 3,62 kilometros por ajustes dentro de la carfografia; en esta carfografia como 
ustedes pueden observer, la zona que estd marcada con verde es la zona que 
tenemos conflictos limitrofes, en este caso con Chimborazo y con la provincia del 
Guayas, con el Chimborazo, son alrededor de 660 kilometres; y, con el Guayas 
alrededor de 167 kilometres. La carfografia que ustedes ven en este momenta es de 
acuerdo con la Ley de Fijacidn de Limites, que al momenta se encuentra con informe 
para primer debate en la Asamblea Nacional, puesto que es la unica entidad que 
puede resolver este tema a traves de la definicion ya de la ley. La linea que define el 
proyecto de ley es la linea azul, en el cual se estd en la zona de La Troncal, tenemos 
conflicto en la zona del Piedrero, que la CONALI, en ese entonces para cerrar el limite, 
al no llegarse a un acuerdo, ellos hicieron la delimitacidn de este tramo, asi como del 
tramo del Chimborazo, es asi que, una parte del Piedrero ya se va al Guayas, y una 
parte con nosotros. En la zona del Chimborazo, la zona de Jubal, estd ya de acuerdo 
con la Ley de Fijacidn de Limites, en la provincia de Chimborazo, estableciendo esto 
la CONALI en vista de que no se llegaron a acuerdos.

15h45.- El Sr. Abg. Alonso Castillo. ■ Se retire de la sesidn por presentarse 
inconvenientes en una comunidad del canton, se disculpa por ausentarse de la 
sesidn.

Ing. Ana Cristina Garate. - Tambien es importante indicar, que esta carfografia, es la 
que se utilize dentro del censo poblacional, realizado por el INEC en el 2022, la 
carfografia que estd en la Asamblea y que todavia no ha sido aprobada, y que estd 
en primer debate. A finales del aho 2023, nos llego esta carfografia por parte del 
Ministerio de Gobierno, que es la entidad que absorbid a Io que era la CONALI, en 
esta carfografia estdn los limites que estdn en el proyecto de ley a excepcidn de la 
zona de Chimborazo, en el limite con el Chimborazo toma toda Io que estaba en 
conflicto segun el Chimborazo y le toma como zona en estudio, como zona n 
delimitada, pero en la zona del Piedrero ya estd cerrado limite, y Io preocupante es 
que el Ministerio de Gobierno manda esta carfografia como oficial, es por esta razon 
que nosotros como Prefecture no podemos intervenir en obras de infraestructura 
tanto en el Piedrero como en la zona de Guangras; hasta aqui mi exposicidn, sin antes 
tambien indicarles que la resolucidn se tome hoy sobre que carfografia utilizer para 
la implementacidn y para la ejecucidn del Plan de Ordenamiento Territorial, tambien

9
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Abg. Andres Gonzalez. - Como bien indica la companera Viceprefecta, estoy muy 
de acuerdo con sus palabras, por Io cual apoyo la mocion de la companera 
Viceprefecta.

Abg. Ximena Andrade.- Senora Alcaldesa, es que se mantenga la cartografia que se 
viene utilizando, conforme los acuerdos del doce de octubre del 2021, en funcion de 
que no se reconoce la cartografia emitida por el Ministerio de Gobierno, porque, los

Abg. Ximena Andrade.- Senor Prefecto, companeros Consejeros, una vez establecida 
la importante explicacidn que hace la Directora de Planificacidn, yo creo que todos 
sabemos el tema de limites y hemos estamos inmersos en esto, conocemos que la 
fijacidn de limites se hace por ley, y establece que la Comision de Gobiernos 
Autdnomos Descentralizados en la Asamblea, no se ha pasado a que el Plena Io 
resuelva, por Io tanfo creo y establezco que, se deberia considerar el Acuerdo del 12 
de octubre del 2021, que estd vigente, en funcion de que en la Asamblea no se ha 
tratado ningun punto, y que la fijacidn de limites se establece mediante ley, y que 
tampoco ha sido tocado por la Asamblea, por Io que, deberiamos mantener el uso 
de la cartografia que se viene utilizando, en funcion de que nosotros no podemos 
dejar ese territorio y abandonar a esa gente, senor Prefecto hoy en la mahana 
estuvimos en una Hamada telefdnica con usted conectados, y sabemos como la 
gente de San Isidro, de Dos Bocas, de la Primero de Mayo, nos solicitan a la Prefecture 
del Cahar, que ingresemos con maquinaria, por Io que es responsabilidad de las 
autoridades reconocer que la cartografia que se utilice para el PDOT, es una 
herramienta de planificacidn dentro de la institucidn, sea utilizada el mapa o la 
cartografia que teniamos, y ha sido utilizada para cualquier acuerdo, con esto senor 
Prefecto, present© la mocion que no podemos dejar desamparada a nuestra gente, 
el PDOT es una herramienta de planificacidn y que esos territorios mientras no este 
resuelto mediante ley, esos territorios siguen siendo de la provincia del Cahar.

Senor Prefecto. - Hay que considerar tambien que tenemos una Comision de Limites, 
dentro de la Camara, y que estdn precisamente dentro de las zonas involucradas, 
sehores Consejeros, tienen ustedes la palabra.

es importante que de cada uno de los cantones nos sea remitida la cartografia 
oficial, y la cartografia que ellos van a utilizer dentro de sus PDOT, para de esta 
manera no tener conflictos ya que dentro de tanto la Ley de Fijacidn de Limites, como 
en la ultima cartografia que nos fue remitida por el Ministerio de Gobierno, existen 
variaciones en los limites infernos de los cantones, entonces es tambien necesario que 
cada uno de los cantones nos entregue la cartografia con los que cada uno va a 
armar sus PDOT, para no tener diferencias dentro de nuestra misma provincia. Hasta 
aqui, mi intervencidn, senor Prefecto, si tienen alguna duda estoy a las drdenes.

Sr. Prefecto.- Muchisimas gracias, sehorita Directora, realmente creo que esta 
situacidn mas nos ha involucrado por decisiones a veces irresponsables de 
representantes del ejecutivo, tenemos como antecedente, que la ex Ministra de 
Educacidn, antes de salir emitid un acuerdo en el cual las instituciones educativas 
sobretodo de la zona del Piedrero pasen a pertenecer al Distrito del Guayas, se 
trabajd con el Asambleista Blasco Luna, y se consiguid nuevamente que se revea esa 
andmala decision de la ex Ministra, asi es que, asi estd el escenario companeros 
Consejeros tienen ustedes la palabra.
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limites se establecen mediante ley; mocion que la planteo y estructuro asi: "que se 
continue usando la cartografia madre que ha venido siento utilizada por el gobierno 
autonomo descentralizado de la provincia del cahar, respetando el legado de 
nuestra sagrada heredad territorial se trabaje con la cartografia que ha venido 
utilizando nuestra institucion en todos los procesos de planificacion, operacion y 
ejecucion de actividades institucionales hasta la fecha".

CANAR 
PREFECTURA

Ing. Javier Serrano. - Gracias, sehor Prefecto, sehora Viceprefecta, integrantes de la 
Camara, me excuso por haber ingresado tarde, debido a que los martes a las dos y 
treinta, justo a la misma hora, el Consejo Municipal de Azogues tiene sus sesiones 
ordinarias de modo que, por haber coincidido el dia y hora, no me fue posible 
alcanzar los tiempos. Luego respecto al tema, comentar que en efecto coincido con 
Io manifestado por la sehora Viceprefecta, hay que impugnar y reclamar de manera 
altiva y respetuosa esa decision gubernamental y sehalar que se trata de una 
ilegalidad, de una arbitrariedad, no puede tener ningun tipo de vigencia y que no 
puede tener ningun tipo de vigor, y que deberia ese acto ser nulitado, revocado, 
para garantizar que cuando emane de la ley la resoluciones tengan imperio, el 
problema limitrofe que tiene el Cahar, con el Guayas, en Io que corresponde a La 
Troncal y tambien con Chimborazo, Io que corresponde a Azogues y a Cahar, debe 
ser defendido a traves del uso de la cartografia que reconoce nuestro territorio 
legendario, y que fuera antes tambien de la provincia de Cuenca y del Azuay, es 
necesario aclarar que Chimborazo tiene problemas tambien con el canton Cahar, 
no solo con el Canton Azogues, y es el segmento que se llama Ceteleg-Culebrillas, en 
donde por una resolucion maladada del propio Gobierno Provincial del Cahar, en 
otros tiempos, suscribieron un documento estableciendo esa relacion limitrofe, y 
evidentemente tambien estd el segmento Jubal-Guangras, que es el mas grande 
territorialmente y en donde estd tambien una zona de proteccidn o Parque Nacional, 
con Io que corresponde a la provincia de Morona Santiago, hay que reconocer 
haciendo un poco de memoria que en los dias en los que se discutid la Ley de Limites, 
el CONALI, le dieron una mono fuerte al Cahar, cuando en la resolucion de Limites, a 
los que hizo la referencia la funcionaria, se esclarecieron algunos limites, se 
establecieron hitos mucho mas determinantes, que son las lineas de cumbre, los rios, 
los accidentes geogrdficos, a esto se suma que son mas estables e inconmovibles, 
hubo una pequeha variacidn en el limite, pero en cambio, Morona Santiago, 
reconocid, que limita con la provincia del Cahar y no con Chimborazo, siendo este 
particular una fortaleza importante en nuestra teoria y defensa y estrategia limitrofe, 
y un gesto de inmensa fraternidad con la provincia del Cahar, y obviamente de 
justicia con la historia y con el derecho. En Io que tiene que ver con el Azuay, la 
cuestidn limitrofe en general, recorder que algunos problemas que hemos tenido, 
respecto de quien result© con mayor longitud territorial, es decir Cahar o el Azuay, si 
no recuerdo mal, habria que revisar los documentos, Cahar incrementd su 
territorialidad, hubieron zonas como Biblidn, donde se hizo algun tipo de concesidn 
por el tema del Cajas y de los acuiferos y fuentes de las que se nutre el agua de 
Cuenca, y recuerdo, otras zonas como la que corresponde a los limites de Azogues 
con Paute en la zona de Chanin, porque lamentablemente cuando se dicto la 
Ordenanza que establecia los limites parroquiales de Today, se comete un yerro en 
aquellos dias, un tanto distantes, se coloca que el limite que tiene Azogues con Paute 
son las altas cumbres del Chanin, y las altas cumbres del Chanin, estdn mucho mas 
alia que la via en que regularmente vamos a las parroquias orientates, es decir fue un
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Sr. Prefecto. -Una vez que se ha concluido con los puntos del Orden del dia, muchas 
gracias, sehores Consejeros, damos por finalizada la sesion.

Senor Prefecto. -Muchas gracias senor Alcalde, sehores Consejeros, existe la mocion 
de la sehora Viceprefecta, con el respectivo apoyo, senor Secretario someta a 
votacidn.

error de los legisladores cantonales de aquellos ahos, al haber colocado eso en la 
norma y despues claro, en los usos, tenian como limites mucho mas hacia abajo, mas 
adentro de Route, por esos se tomo como que habia algun tipo de detrimento, pero 
lamentablemente los limites se establecen en base a las Ordenanzas que declaran 
los limites y asi pasd en ese caso y en otros, en donde , asi mismo con otros cantones, 
la provincia del Azuay, cantones del Cahar, se establecian las altas cumbres, por la 
capacidad tecnica que existia en aquellos dias no era suficiente, como la que existe 
ahora para levantar una cartografia, para hacer fotografia satelital, por eso es 
importante que podamos mas bien reunir a la Comisidn de Limites y refrescar todo 
ese bagaje amplisimo de documentos que se levanto con ocasion del problema 
limitrofe, pero para o alargarme mas y dejar esta tarea por seguirla llevando 
adelante, por la defense de la Colonia Agricola Amazonas y las comunidades alii 
asentadas, por los intereses de accionistas del Guayas, por los intereses economicos 
de los agroproductores de esta provincia y en los lugares que ellos tributan, son los 
que nos perjudican, por Io tanto es de nuestra responsabilidad histdrica el seguir 
sosteniendo y defendiendo nuestros limites y de esa manera a traves de esa 
cartografia poder seguir apoyando a quienes estdn en zonas de indefinicion limitrofe, 
con esta reflexion me sumo al apoyo de la mocion de la sehora Viceprefecta.

Senor Secretario.- Conforme a su disposicion senor Prefecto, se procede. I.-Abg. 
Ximena Andrade Verdugo. R: A favor de la mocion, senor secretario 2.- Dr. Javier 
Serrano. R: A favor de la mocion. 3.- Sr. Hendri Tito. R: A favor de la mocion. 4.- Ing. 
Luis Pomaquiza. R: A favor de la mocion. 5.- Tnlga. Amelia Idrovo. R: Senor Prefecto, 
muy de acuerdo con la mocion presentada por la sehora Viceprefecta, pero 
tambien pedir de la manera mas comedida que se amplien las definiciones de limites, 
porque en realidad internamente tambien tenemos problemas muy series, le hablo 
yo por Biblidn con el hermano canton Deleg, en donde Biblidn pierde una 
considerable extension de terreno que tenemos en Nazon, la montaha Namurelti, 
como dijo usted anteriormente, son decisiones de personas que representaron al 
canton y provincia anteriormente, pero eso no nos limita o no nos quita el derecho a 
defender nuestro territorio cahari, en ese sentido mi voto a favor de la mocion.6.- Abg. 
Andres Gonzalez. R: A favor de la mocion. 7.- Ing. Omar Flores. R: A favor de mi 
mocion presentada. 8.- Ing. Milton Murudumbay. R: A favor de la mocion. Sr. Felipe 
Cabanilla. R: A favor de la mocion. 10.- Sra. Leydi Sarmiento. R: Por la mocion 
presentada. 11- Ing. Marcelo Jaramillo. R: A favor de la mocion. Se registra once 
votos a favor de la mocion en este punto del orden del dia.

RESOLUCION N° 6: EL CONSEJO PROVINCIAL DEL CANAR, RESUELVE, QUE SE CONTINUE 
USANDO LA CARTOGRAFIA MADRE QUE HA VENIDO SIENTO UTILIZADA POR EL 
GOBIERNO AUTONOMO DESCENTRALIZADO DE LA PROVINCIA DEL CANAR, 
RESPETANDO EL LEGADO DE NUESTRA SAGRADA HEREDAD TERRITORIAL, SE TRABAJE 
CON LA CARTOGRAFIA QUE HA VENIDO UTILIZANDO NUESTRA INSTITUCION EN TODOS 
LOS PROCESOS DE PLANIFICACION, OPERACION Y EJECUCION DE ACTIVIDADES 
INSTITUCIONALES HASTA LA FECHA.

h CARAR PREFECTURA
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Ab^.-^ene Cardenas;
SECRETA^rCTGENrRAL

Siendo las 16h22 se da par terminada la sesion, para constancia firman el senor 
Prefecto Provincial del Canar, conjuntamente con el Secretario General, quien 
CERTIFICA. ' 

Ing. Mprcero J
■CTO PROVINCIAL DEL CANAR
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